

Diario de Alicante

En Alicante, un mes 1'60 Ptas. Número suelto 5 CENTIMOS. Apartado en Correos. La correspondencia al Director, Edición y Administración Calle de Castaños, núm. 4. Teléfono núm. 175. El envío de valores al Administrador.

Año XII. ALICANTE. Jueves 27 de Julio de 1909. Número 734

El "Diario," y la guerra

Hemos dispuesto, en favor del público que nos otorga sus simpatías, aumentar el servicio telegráfico, con el fin de tener al corriente al lector de cuantos sucesos importantísimos se vienen desarrollando durante estos días.

Hasta ahora DIARIO DE ALICANTE HA SIDO EL ÚNICO PERIÓDICO DE LA NOCHE QUE PODÍA DAR NOTICIAS, DEL DÍA A SUS FAVORECEDORES POR SER EL ÚNICO QUE DISPONE DE CORRESPONSAL ACTIVÍSIMO EN LA CORTE QUE POR TELÉGRAFO NOS INFORMA DE LOS SUCESOS QUE SE VIENEN SUCEDIENDO DESDE HACE POCOS DÍAS.

Pero este periódico no se limita a cumplir con el público, si no que quiere excederse en el cumplimiento de su obligación en vista del favor que se le dispensa, haciendo que se agoten las ediciones diariamente, no obstante ser mayores que las de todos los demás periódicos locales juntos como fácilmente puede comprobarse.

A partir de hoy duplicaremos el servicio telegráfico y contaremos con la colaboración del periodista D. Juan Viada que ayer embarcó en Cádiz para Melilla desde donde nos informará de cuanto ocurra en el teatro de la guerra.

Este pequeño sacrificio, el DIARIO lo hace para corresponder a las simpatías que el público tiene para con él.

Comento del DIARIO

«Steamer» macabro

La noticia fué transmitida á todos los grandes diarios de Europa, hace días. Por tanto, ya estarán ustedes en conocimiento de este «Steamer» macabro, que actualmente hace la travesía de Extremo Oriente, atestado con ocho mil cadáveres chinos, ocho mil libras de cerdo asado, ocho mil raciones de arroz y cuatro mil pollos hervidos.

El pasaje, un poco extraño, os ha parecido más bien grotesco. Sin embargo, se trata sencillamente de un caso ordinario de superstición. El pueblo chino cree, que enterrado el cuerpo fuera del suelo natal, no lograría el alma su ascensión al Paraíso.

En esto los chinos, difieren de nosotros en la fórmula, de aquí el lado grotesco que advertimos en sus creencias.

Otra idea del pueblo chino, para nosotros casi herética, es la idea de que el cuerpo del difunto al ser trasladado á su tierra, necesita alimento para la travesía; de esta idea, las ocho mil libras de cerdo asado y las ocho mil raciones de arroz y los cuatro mil pollos hervidos, que habrán distribuido á mitad de pollo por atado y á ración y á libra de arroz y de cerdo.

Aquí otra creencia que ustedes habrán reputado extraña. Para nuestro eclecticismo, ni una sola creencia difiere por extrañeza de nuestras creencias. La extrañeza, es un mal absurdo de la intolerancia. Estas mismas creencias de nosotros y estas «prácticas» de nuestra bendita unión, «habéis pensado, qué aspecto ofrecen á través de diez naciones y de diez civilizaciones y de una distancia de millones de kilómetros?»

No habéis pensado, que la misma heresia, habrá hecho más de vuestras «prácticas» y que el mismo comentario extraño habrá sugerido vuestra creencia.

Por ende, dejad al «steamer» macabro en su travesía, con sus ocho mil cadáveres, sus ocho mil raciones de arroz, sus ocho mil libras de cerdo y sus cuatro mil pollos.

«Buena travesía!» Y descubrió. Si alguno se halla libre de una sola superstición, no se descubra. Es seguro que, ni aun siendo inmortales, encontrarais este hombre, que sería el verdaderamente extraño y el verdaderamente grotesco en toda la humanidad.

J. Rodríguez Larrosa.

LA ACTIVIDAD

Tenemos el mayor gusto en comunicar á nuestros lectores que en el expediente instruido por la Comisaría de Seguros respecto á «La Actividad» ha recaído resolución favorable, quedando por lo tanto esta Compañía admitida y autorizada para continuar trabajando ya que ha cumplido con cuantos requisitos exige la nueva ley.

La aprobación por la superioridad de las tarifas y articulado de las pólizas tras de exámenes tan competente como detenido, supone que están hechas dentro de los principios de la ciencia actuarial y del Código, y el minucioso estudio que la Comisaría de Seguros ha hecho de todas las compañías que se dedican al seguro, demuestra que «La Actividad» es una Sociedad que puede parangonarse con cualquier otra, ya que la ley tiene las mismas exigencias para todas.

Lo que tenemos el gusto de hacer público, puesto que la nueva Ley, con sus exigencias al apreciar de manera favorable el nuevo rumbo que en su completa organización se ha dado á «La Actividad», amparando los intereses de los asegurados, deja también á cubierto los de todos aquellos que se hallen interesados en dicha Sociedad.

LOS LIBROS

Con el título de «Prematura vejez» se ha publicado recientemente en Madrid, una interesante novela debida á la pluma del joven escritor granadino D. Mariano Figueras.

«Prematura vejez» no es una obra vulgar. Es difícil determinar exactamente el valor de las orientaciones del mundo moral y social señaladas en ella, pero es lo cierto que, cualquiera que sea la viabilidad de las soluciones indicadas, el problema se halla propuesto vigorosamente tanto que el libro parece ser la exposición literaria de un hecho concreto de los muchos que á diario se suceden en el desarrollo de la vida humana, sin más omisiones que las propias de sus circunstancias accidentales. La novela, está llena de un realismo avasallador, pero este realismo llega á la consideración de los lectores ligeramente modificado por la visión que el autor tiene de las cosas y de los hombres. La habilidad estriba en deslizar el aspecto subjetivo del objetivo, para llegar á formar el verdadero imparcial juicio de los hechos.

Los caracteres están descritos con la fidelidad mayor, acaso algo más de lo que fuera preciso.

La novela, hállase dotada de gran interés que crece notablemente á cada página. Su mérito estriba en la naturalidad con que están enlazados los sucesos. No hay incidentes que no surjan del curso lógico de los mismos.

El novelista huye de las descripciones minuciosas, así como también de las consideraciones y comentarios que se desprenden de cada situación, dejando que la prescripción derive las consecuencias y forme el juicio correspondiente. No osarse lo mismo con los hechos que describe y con el lenguaje de los personajes que intervienen.

Unas y otra, aparecen tal, como el autor las concibió, ó como las vio tal vez pues todo ha podido ocurrir en la producción literaria que nos ocupa. Conocida es la escuela á que tal procedimiento corresponde y conocidas son igualmente las polémicas originadas por semejante motivo.

No hemos de ser nosotros ni el momento es oportuno, los que rompamos lanzas en favor de uno ú otro bando. Solo diremos que el novelista que no vacila en llevar á sus producciones determinados escenarios de la comedia de la vida, necesita un público especialísimo y ha de poner su atención de su parte para «humiliar» condiciones y modificar sentimientos con armas tan peligrosas. Es una obligación sacratísima, la de procurar que el móvil último de la fábula, sea modelo de justicia.

«Prematura vejez» es una novela en síntesis. Puede decirse que el autor se ha limitado á exponer la trama pudiendo haberse extendido bastante sin ocasionar el menor cansancio á los lectores.

En resumen: el novel escritor, revela

grandes condiciones de inteligencia y sensibilidad para el cultivo del arte, en que ha conseguido su primer triunfo. Procure encauzar hábilmente sus energías, que son notables, y lográndose abrirse camino en poco tiempo.

INSTRUCCIÓN PÚBLICA

Un problema y su resolución

Hemos entrado ya en el verano; las oficinas están muertas, se despañan en ellas muy pocas asuntos; el Ministro ya nos dá pocas ocasiones para censurarle ó alabarle. ¡Claro! estará tan ocupado sustituyendo al Sr. Maura en la Presidencia del Consejo. En fin, hay pocos puntos y ocasiones para comentar un acto cualquiera.

Y siguiendo mi deseo de contribuir con mis escasas fuerzas á la mayor divulgación y propaganda de las cuestiones pedagógicas, he pensado en hacer un estudio que parezca serio, sobre algún asunto de los que hoy se agitan y se remueven en el amplio campo de la educación.

Así pues, he ologido la cuestión referente á los libros de texto, cuestión que, si bien algo debatida, sigue sin resolverse.

Procuraré hacer este estudio sin cansar mucho tu paciencia, lector amable, y reduciéndome á las condiciones de extensión que un periódico diario puede permitir.

De manera que os constará de tres, siete, veinte artículos, cuantos considere precisos y necesarios; pero á fin de molestar molestar menos tu atención, los escribiré de modo que cuando quieras dejar de leer lo puedas hacer sin que quede incompleto el conocimiento de los asuntos que hasta entonces te expusiera.

Y además, si por casualidad alguno empezara á leerlos más tarde, después de publicados algunos, que no necesite el estudio de los demás para ponerse al corriente de la cuestión.

Voy á dar comienzo á mi tarea y te suplico me dispenses y aún me adviertas, los errores, más ó menos fuertes en que involuntariamente puedo incurrir. Pienso demostrarte la inutilidad de texto en la escuela, y el medio práctico que yo creo más conveniente para sustituirlos.

Te recomiendo adquieras buena dosis de paciencia y buen humor para algunos días, y hasta mañana.

El maestro Ciruela

PUBLICIDAD

Diario de Alicante

En 1.ª plana 5 pesetas línea.
En 2.ª y 3.ª 3'50 id.
En 4.ª 0'25.
Anuncios recomendados en 3.ª plana tres líneas 2 pesetas; cada línea más 0'50.
Los anteriores precios se entienden que son mensuales.
Comunicados á 0'50 ptas. la línea.
Esquelas de defunción á precios convencionales.

Libros y periódicos

Los Contemporáneos

Procedino Canitrot, el distinguido autor de «Cuarenta años de abades» y de «Aldes», es un gran narrador y un notabilísimo estilista. En su novela «El camino de Santiago» que aparece en el último número de «Los Contemporáneos», describe Canitrot por modo magistral el influjo que un ambiente místico puede ejercer sobre los espíritus, y sobre aquellos más liberales é independientes. En estos momentos, vispera de la festividad del Patrón de España, la obra de Canitrot constituye una «causalidad» que los aficionados á los buenos libros se apresurarán á leer.

«El camino de Santiago» ha sido hermosamente ilustrado en colores por Medina Vera.

CINE-SPORT

La compañía que dirige el primer actor D. Jaime Rivellos y en la cual figura la notable y bellísima primera actriz Doña Carolina Piá, gusta cada vez más al público, que vuelve á llenar el local en todas las ocasiones.

El conjunto es admirable y las obras perfectamente aprendidas y ensayadas sa-

lon muy á gusto de los «expectadores», que aplauden á rabiar la notabilísima labor de todos los artistas.

Nuestra enhorabuena á empresa, artistas y público porque todos lo merecen; á la empresa porque encontró al fin el filón que le permitía el desquite; á los artistas, por los nutridos y justos aplausos con que premia el público su trabajo; y al público porque con muy poco dinero puede ver representadas con toda propiedad las mejores obras de famosos escritores.

Para anoche estaba anunciado el estreno de «De Cerca» de D. Jacinto Benavente, y cuando llegamos al cine nos encontramos con la desagradable sorpresa de ver un aviso, según el cual se cambiaba dicha obra por «Nicolás» por no haberse recibido la autorización para poner en escena la primera y haber prohibido su representación el representante de ésta de la Sociedad de autores.

Procuramos enterarnos de lo ocurrido y se nos dijo poco más ó menos lo siguiente:

La compañía del Sr. Rivellos ha estrenado en Remea de Murcia, y después en Orihuela, y más tarde en La Unión, «De cerca», sin que en ninguno de dichos puntos, donde hay, naturalmente, representantes de la sociedad de autores, se le haya opuesto dificultad alguna. Por esta razón se creyó que aquí tampoco la habría, una vez convencido que los derechos de representación se pagaron como si la obra se pusiera en escena en el teatro Principal; es decir satisfaciendo treinta pesetas. Para más seguridad se había teleografiado también el día anterior al presidente de la sociedad de autores; pero anoche, después de las ocho, se presentó en el cine el señor Soler (D. Miguel) representante aquí de dicha sociedad, prohibiendo que se representara la obra, por creer que no tenía atribuciones bastantes para autorizar la representación. Y en vano fueron cuantos argumentos se emplearon para convencerle, incluso el de decirle la Empresa del cine que propusiera al mismo los medios para salvar su responsabilidad que en absoluto asumiría dicha empresa. Sin duda la responsabilidad de ésta, con ser tan grande, como todo el mundo sabe, no alcanzaba á cubrir la que podía haberle al Sr. Soler que se negó en absoluto á que «De Cerca» se estrenara amenazando con llevar el asunto al Gobierno civil.

Los comentarios fueron muchos y sabrosos.

Nosotros no queremos hacerlos para no equivocarnos.

Según nuestras noticias hoy se ha solucionado ya el asunto y «De Cerca» se estrenará en breve, por haber sido ya autorizada para ello la empresa del «Cine-Sport».

A LA VOZ

Cuatro palabras.

Nos ratificamos en cuanto dijimos acerca de la muerte de D. Carlos, de la que nunca nos alegraremos bastante.

Relea el colega su colección y entérese las groserías escritas y publicadas con motivo de la muerte de hombres ilustres... que eran liberales.

Y a ellos no fueron asesinos, ni violadores de doncellas, ni ladrones...

Respecto á ese contraste entre lo dicho por nosotros y lo dicho por esa prensa hipócrita madrileña, que señala anoche el enfurecido y regocijador periodista de «La Voz», debemos decir que nos place ser nosotros más sinceros que los colegas madrileños que teniendo en los puntos de la pluma las mismas frases que nosotros escribimos, ellos no las estamparon en las cartillas por exceso de debese que «La Voz» llama buena educación y que nosotros denominamos de otro modo.

Tomó nota el colega católico de nuestra satisfacción y exultase nuevamente si á bien lo tiene.

Y agradezcamos nuestro artículo pues gracias á él se ha dado alguna amonidad á las estúpidas é inspidas columnas del periódico de los recortes.

DE TOROS

El próximo domingo tendrá lugar una novillada en nuestra Plaza de toros encar-

gándose de la lidia los diestros «Pipa» «Nosevé» y «Cortés».

En la Administración de Loterías sita en el núm. 2, de la calle de la Princesa, qued abierto al público el despacho de localidades para la corrida de toros que tendrá lugar en nuestro circo taurino, el día 8 de próximo mes de Agosto.

A los señores abonados á corridas anteriores se les reservarán sus localidades respectivas hasta las seis de la tarde del próximo día 4 de Agosto, perdiendo todo derecho de reclamación transcurrida que se dicha fecha.

Gallito toro

Han venido circulando estos días noticias excesivamente contradictorias, referentes al estado del gallito matador de toros, Rafael Gómez Galité, contratado como saben nuestros lectores por «Taurina de Levante» para la gran corrida que tendrá lugar en nuestro circo taurino el día 8 de próximo mes de Agosto.

Para nadie es un secreto, que Rafael se encuentra bastante decaído de salud, que, por esta causa, ha dejado de toros algunas corridas; pero lo que, seguramente ignora la gran mayoría del público, es que el popular torero, sujeto á un régimen especial, está hoy notablemente mejorado y en disposición de disputarle las palmas una á una á los diestros que con él han de alternar en las típicas corridas de feria de Valencia.

«Taurina de Levante», que no hace nunca las cosas á medias, para corroborarse de verdadero estado del «Gallito», telegrafió ayer á Valencia, pidiendo toda clase de detalles, á un particular, referente al estado citado, y ellas, acusan lo siguiente:

Valencia 21 (9'45 n.)

«Gallito» no salido de Valencia; según médicos torera Fera. Te participaré noticias.—Pepe, sevey ante el día 27 y 28 de forma que el hijo del inolvidable Fernand (q. e. p. d.) tomará parte en la cuatro corridas de toros que tendrán lugar en la hermosa Ciudad de las flores los días 25, 26, 27 y 28 del actual; y si ello es así, y no hay por qué dudarlo, y en ellas ha de estoquear ocho toros, podemos estar seguros de que el día 8 de Agosto vendrá á Alicante á estoquear dos buenos mozos de famosa vacada del duque de Veragua, alternando con «Blonvenidas» y «Martín Vazquez».

Muy de veras lo deseamos.

Casa de Socorro

Durante las últimas veinticuatro horas de guardia se han practicado las curaciones siguientes:

Ana Rodríguez Clement, erosiones en el brazo derecho y contusiones diseminadas por la espalda.

José Martínez Esquembre, contusión en el dedo gordo del pie izquierdo.

GUARDIA PARA MAÑANA

Médicos, D. Francisco Albero y D. Ladislao Ayala.

Practicante, D. José Carbonell.

POR ALTAMIRA

Ayer en la sesión celebrada por nuestro Ayuntamiento se acordó dar el nombre de Altamira á la calle de la Princesa, en donde nació tan ilustre alicantino.

Como dentro de breves días ha de llegar el ministro de la Gobernación á inaugurar el pabellón sanitario que en el muelle de poniente se ha construido, se aprovechará dicho motivo para descubrir la lápida que dé nuevo nombre á la antigua calle del Mar en presencia del Sr. La Clorva.

Nuestros concejales

Apremiados del tiempo y falta de espacio nos obligan á no decir de la sesión de ayer más que fueron aprobados los asuntos puestos á la orden del día.

Hay asuntos de más interés general á los que dar primacía en el periódico.

Se desechan las bases de la Comisión de Personal para el concurso para proveer la plaza de delineante, en virtud de haberse robado una enmienda que las modificaba.

Esto y el asunto de dar el nombre de la plaza a una calle de Alicante, de que hablamos en lugar aparte y la actividad del señor alcalde en el asunto de la famosa fuente de la calle de Sevilla, constituyeron los puntos principales de la sesión ayer que fué de larga duración y que fué presenciada por numeroso público.

Plaza de Toros de Alicante

El domingo próximo se verificará una corrida de novillos-toros en la que tomarán parte los valientes espadas

PIPA Y NOSEVÉ
Se venden en esta plaza.

Entrada para caballeros, 50 céntimos — para señoras, niños y militares sin distinción, 35 id.

La muerte de D. Carlos, el Sr. Alfonso y la Gramática

Acuse de recibo

Nuestro muy estimado amigo y colaborador, el sugestivo y correcto literato caragenero Sr. Rodríguez Larrosa publicó anoche un «Comento» titulado «Los carlistas consternados» que ha indignado al distinguido abogado alicantino Sr. Alfonso. Este señor nos favorece hoy con una carta que dice:

D. Emilio Costa, director del DIARIO DE ALICANTE.

Mi muy señor mío y amigo: Estimaré, y no lo dudo, inserte en el DIARIO que dirige adjunto escrito de contestación al que usted insertó en ofensa de los que como yo osamos.

No hablo de derechos, que para otra ocasión guardo, y queda de usted afectísimo s. q. b. s. m.,

José M. de Alfonso.

Hemos leído la réplica que este señor hace al artículo—tan bien pensado como escrito—de Rodríguez Larrosa y nos vemos en la obligación de no complacer al Sr. Alfonso en sus deseos de que se publique por que aparte de palabras y frases de dudoso gusto existe lo siguiente:

Comienza su comunicado el Sr. Alfonso, escribiendo:

«Señor Director de DIARIO DE ALICANTE. Muy señor mío: Pocas veces, por diversidad de causas, puedo tener el gusto de tener la mirada en lo que escriben los periódicos de esta localidad; pero desgraciadamente me entero de lo que publica de su dirección en el día de ayer con el artículo «Comento del DIARIO» pues amante del periodismo asquéame leer lo que, falta la Gramática, á las buenas formas literarias y de dicción, que exigen corrección y ella, aunque en el fondo exista dureza, como en ese—lo que sea—bajo el epígrafe de «los carlistas consternados»...

Esto dice el Sr. Alfonso lleno de veneración á la Gramática. Y en la página segunda nos escribe «MALADADO ESCRITO» colándose una malhadada heche que está coliendo ponédme.

Así es que por respeto á la Gramática y ese buen gusto de que nos habla el señor

Alfonso: ¡nos vemos en el deber de favorecerle no llevando á las cajas sus cuartillas.

Nos lo exige la Gramática así y nuestro buen gusto.

SUCESOS

Vestir al desnudo

Los guardias de seguridad números 19 y 41 detuvieron ayer tarde en la calle de Calatrava á Angeles Martínez, á petición de Encarnación Navarro por manifestar esta que Angeles le había sustraído de su dormitorio varias prendas de vestir.

AGRADECIMIENTO

El artículo de anoche de nuestro director ha valido á este periódico muchas y muy valiosas felicitaciones de gentes pertenecientes á todas las clases sociales.

Nosotros las agradecemos en lo que valen.

Nuestro agradecimiento es mayor por los dignos caballeros pertenecientes á cierta clase social muy sufrida que han sido los primeros en dejar tarjeta en nuestra Redacción y en felicitar al autor del artículo «El momento actual».

AVISO

Nuestros suscriptores de Alicante que se ausenten de esta capital durante los meses de verano, recibirán DIARIO DE ALICANTE sin aumento de precio en el punto á donde se trasladen.

Bastará para esto que abonen con anticipación el importe de la suscripción por el tiempo que dure su ausencia, y que envíen á la Administración ó entreguen á los repartidores una nota indicando donde desean recibir nuestro periódico.

NOTICIAS

Hemos recibido el primer número de «Democracia» semanario que publican en Elche algunos jóvenes políticos liberales.

La Delegación de Hacienda de esta provincia ha dispuesto que por el Inspector Técnico del Timbre, D. Pedro Planas, se gire visita de inspección á los pueblos de Novelda, Elda, Monóvar, Petrel, Pinoso y Salinas.

El próximo 31 acaba el plazo para adquirir cédulas sin resargo.

Collège de l'Alliance Française

Ballón, 25.—Alicante

Las clases de verano han empezado el 1.º de Julio para alumnos de 1.ª y 2.ª enseñanza.

Por Real orden del Ministerio de Fomento de 1.º del mes actual se ha aprobado la constitución de la Sección de Crédito y Caja de Ahorros de la O.A. para oficial agrícola de esta capital.

La comisión organizadora de los festejos que van á celebrarse en el barrio Nuevo de esta ciudad, celebra frecuentes reuniones para formar un programa altamente sugestivo y atrayente. Dichos festejos empezarán en dicho barrio el primero de Agosto próximo.

Fosfatina Fallieres, 2'50 ptas.

Harina Lacteada Nestlé, 1'60

Farmacia de Aznar, Plaza de Isabel II, 18,—Blasco, 2.

Los billetes del Banco de España de veinticinco y cien pesetas que ha di-

cho que estaban grabándose, no pertenecen á una nueva emisión, sino á la de reserva, y sólo se pondrán en circulación cuando las exigencias de ésta lo demanden.

Se anuncia la celebración de dos buenas novilladas con ganado de don Agustín Flores y novilleros de cartel, para el próximo mes de Agosto.

Buena ocasión

Se vende una dinamo de 30 caballos, de corriente continua, trifilar, con polea adicional; un cuadro de distribución compuesto de cuatro aparatos de medidas; un interruptor; seis corta corrientes; y un reostato; y una bobina de red de inducción para resistencia. Para adquirirla, dirigirse á D. Rafael Píera, máquina de aserrar, calle de Rames.—Alicante.

Registro civil

Nacimientos.—José Ors Alonso, José Piqueres Dols.

Defunciones.—Miguel Terol Marco, Francisco Pastor Perelló, Isabel Santa-rosa Roselló.

Matrimonios.—Rafael Mingot con Gertrudis Casoria y Antonio Carbonell con Concepción Busquiel.

Noticias por telegtrato

De la «Agencia Madrileña», nuestro representante en Madrid, y de nuestros corresponsales en provincias

DIARIO DE ALICANTE

no incluye en su servicio telegráfico noticias de última hora de Madrid, enviadas por correo. Nuestro servicio telegráfico consta únicamente de telegramas y conferencias telegráficas.

Los comprobantes de este servicio están á disposición del público.

De la mañana

La escuadra futura á costa de los obreros

El Ferrol.—A causa de las desavenencias de los obreros de este Arsenal con la casa Wickers, fué á Coruña el alcalde, con objeto de conferenciar con el Gobernador y ver el medio de solucionar el conflicto.

La opinión se pone al lado de los trabajadores, censurándose el afán de la empresa por obtener grandes rendimientos á costa de los trabajadores.

Ha llegado el gobernador para tratar de solucionar el conflicto.

Monederos falsos

Barcelona.—A consecuencia del descubrimiento de una fábrica de moneda falsa instalada en una casa situada detrás de la estación del Tranvía del Este, la Policía de esta ciudad ha practicado diligencias en busca de posibles ramificaciones, efectuando un registro en una casa de la calle del Sol y otro en otra de la calle de Salvá, encontrando varios discos de plata á propósito para acuñar monedas de cinco pesetas, y otros útiles á propósito para la fabricación.

Hay dos detenidos.

Terremotos en Barcelona

Barcelona.—Anoche se sintió en esta capital un nuevo terremoto de escasa duración, que no produjo ningún daño.

Alarma

Barcelona.—A consecuencia de un rumor infundado acerca de que se había iniciado un incendio en un polvorín de la montaña de Montjuich, la alarma en esta capital ha sido indescriptible.

El Gobernador militar y fuerzas de caballería, Ingenieros y Administración militar acudieron inmediatamente al mencionado sitio, cerciorándose que el rumor solo tenía por base el haberse quemado unas malezas cerca del castillo.

De la tarde

A Galicia

Madrid.—El Sr. González Besada marchará en breve á Galicia.

En caso de necesidad regresará en seguida.

Aún no se sabe si ha de suspenderse el anunciado viaje del rey de Galicia.

El viaje de D. Manuel

Lisboa.—Los periódicos de esta capital aseguran que el viaje del rey D. Manuel al extranjero se verificará en el próximo Otoño y que es completamente ajeno á su casamiento.

Festejos suspendidos

San Sebastián.—El Club Náutico ha suspendido los festejos en honor de los marineros alemanes á causa de los sucesos de Melilla.

Para recibir al rey

La Coruña.—Se ultiman los preparativos para recibir á D. Alfonso. Aparte de varios arcos, se está levantando una tribuna muy artística en la Avenida de los Cantones. Desde dicha tribuna revistará don Alfonso la caravana automovilista.

Este será recibido en la estación por los jefes de la flota alemana, con las dotaciones de los barcos formadas en columna de honor.

En libertad

Barcelona.—Han sido puestos en libertad siete de los detenidos con motivo de los sucesos desarrollados anteanoche en esta capital.

Huelga

Barcelona.—Continúa la huelga de los trabajadores municipales en la extracción de materias fecales.

Han secundado su actitud los trabajadores en las obras del plan de reforma interior.

La guerra de Africa

No habrá más embarque en Barcelona

Barcelona.—Se dice que ya no volverán á embarcar más tropas en Barcelona, relacionándose esta determinación con los sucesos acaecidos estos días en esta capital.

La embajada se vá

Madrid.—La embajada marroquí marcha hoy á Africa.

Para evitar cualquier incidente desagradable irá custodiada por fuerza de la guardia civil hasta que embarque en Cádiz.

La harca

Melilla.—Se calcula que la harca mora que ha atacado á las tropas españolas, la forman de seis á siete mil moros bien armados.

Contrabando activo

Melilla.—Parece que el contrabando de arras ha sido activísimo.

Divisiones carlistas

Madrid.—Para en breve se anuncian graves divisiones en el seno del carlismo.

Los prohombres del partido tratan de evitar que sus disgustos trasciendan al público.

Muchos acatarán la actual dinastía y otros anuncian que se apartarán de la política.

El viaje del Rey.—No hay suspensión

Madrid.—En los centros oficiales se nos ha dicho que nada hay resuelto respecto á la suspensión del viaje del rey á Santiago.

Como se ha anunciado, marchará á la referida ciudad el día señalado para inaugurar la Exposición regional gallega.

Más artillería

Melilla.—Se ha enviado más fuerza de artillería y cañones, para reforzar las defensas del Atalayón.

Pocos moros

Melilla.—A la plaza de Melilla, vienen pocos moros, después del combate último.

Posición de la harca

Melilla.—La harca enemiga, sigue ocupando las mismas posiciones que ocupaba.

Tropas preparadas

Madrid.—Se afirma que las demás fuerzas de la división reforzada del general Orozco, se alistarán enseguida para marchar al primer aviso.

Parece que se ha advertido de ello al general Orozco.

El aprovisionamiento

Melilla.—Los aprovisionamientos de ví-

Beneficios que reportan

No viéndolos, no se pueden creer los grandes beneficios que se obtienen en las pocas manas que los niños permanecen en la colonia sometidos á una aclimatación reparadora y á un régimen de actividad sin fatiga.

En todas partes y en todas ocasiones se han obtenido resultados muy satisfactorios tanto en el orden físico como en el intelectual y moral que han sido motivo de contentamiento para los amantes de la infancia de la mejora de la raza.

Resultados físicos

Tomando como punto de comparación el peso, la talla y el perímetro torácico, y examinando las memorias de las Colonias realizadas, se observa que ha habido un aumento de peso de 2 á 5 kilogramos por colono, que la talla ha aumentado de 7 á 12 milímetros, el perímetro torácico de 1'5 á 2'7 centímetros.

Parece increíble lo que se gana en des-

arrollo y fuerza muscular, lo que se alegra el semblante y lo que se enriquece la vascularización de la piel; lo que equivale á restar enfermedades y alteraciones propicias de donde arrancan las funestas semillas que siembran la muerte en las primeras edades de la vida.

Resultados intelectuales y morales

A causa de las nuevas cosas que ve y oye el niño y de la variedad de personas con quienes trata, es evidente que se ensancha su círculo ideas. Con la contemplación de la naturaleza, la montaña ingente, el mar dilatado, el río que fertiliza las tierras vecinas, la huerta, el bosque y tantas otras cosas en las que tal vez no había puesto nunca atención, se despiertan y desarrollan la imaginación, el juicio, el sentimiento, el sentido estético... Muchos niños tristes y tímidos parecen animarse y renacer á la actividad, á la comunicación, al trato social. Y en suma: el mejor estado de la salud física influye notablemente como es sabido, en el carácter y en las costumbres del niño, haciéndole más alegre, ex-

pansivo y bondadoso, proporcionándole al tiempo mismo un estable equilibrio intelectual y moral.

Origen de las Colonias

Las Colonias escolares nacieron en Suiza, siendo el pastor Byon su iniciador, que en 1876 condujo 68 niños de Zurich á la montaña. Casi todas las ciudades de la Confederación siguieron el ejemplo, y á los diez años los colonos fueron 1,500.

Cada cantón parece que rivaliza en el sentido de hacer más que los otros, y así todos los años surgen nuevos apóstoles de la idea, defensores entusiastas de esta hermosa institución que tan eficazmente contribuye á robustecer y mejorar la raza. A más de 5,000 se eleva el número de niños enviados al campo en 1907 por iniciativa de las ciudades suizas.

Las Colonias en el extranjero

Francfort, sobre el Mejn, empezó en Alemania el mismo año con una colonia de 7 niños, y á los nueve años eran setenta y dos

las ciudades que enviaban al campo «10.000 niños», gastando en ello unos 300 mil francos. Hoy se halla instituida la «Asociación general de las colonias alemanas» bajo el patronato de la Emperatriz, calculándose en 50.000 el número de niños que en 1907 disfrutó de los beneficios de las Colonias.

Dinamarca en 1881 envió á las Colonias 7.000 niños sin originar gasto alguno, pues las compañías ferroviarias suministraron gratis el pasaje y numerosas familias recibieron y cuidaron gratuitamente á los excursionistas. En el último año, movilizaron todos los niños necesitados.

En Bélgica encarnó este pensamiento laudable en la sociedad «Progreso de Bruselas» cuyos socios, para arbitrar fondos con que atender al sostenimiento de las Colonias, circulan cajas por teatros, cafés, círculos, etcétera etc., y en ellas cada cual deposita su óbolo. La princesa Albertina patrocina también otra institución análoga intitulada «Aire libre para los chicos» habiendo enviado en un año más de 400 niños belgas á diferentes estaciones veraniegas.

En Francia hay una multitud de asociaciones particulares dedicadas á fomentar esta

veres y municiones se hacen con actividad extraordinaria.

El vecindario

Melilla.—Circula en la plaza la versión de que hace falta material de campamento, siendo esto comentado vivamente.

Las familias que habitan en los barrios extremos, al oír el tiro de ayer tarde, afuyeron al centro de la población temerosas de un ataque á la plaza.

Junta de damas.—Protección á las esposas de los reservistas

Barcelona.—La marquesa de Castelflorit ha convocado á una importante reunión que ha de celebrarse esta tarde en su domicilio, con objeto de estudiar los medios para atender á las esposas de los reservistas enviados á Melilla.

La segunda brigada de cazadores Madrid.—Se ha dicho que han sido ourradas las órdenes oportunas para que la segunda brigada de cazadores que está en el Campo de Gibraltar llame á los reservistas, y que se ponga en pie de guerra para el primer aviso.

Las posiciones

Melilla.—Se me dice y yo lo digo á título de rumor, que los moros pretendían apoderarse de nuestras posiciones y que se ha hecho un avance nocturno tomando el monte de Nador.

Los hospitales

Melilla.—Los Hospitales están completamente llenos de heridos. Se ha acordado el traslado á la Península de los heridos leves, para los que el viaje no ofrezca peligro.

El Roghi

Fez.—Comunican de Tánger que el Roghi se ha presentado de nuevo ante las murallas de Fez entablándose encarnizado combate.

Ignórase el resultado de la lucha.

Comunicación cortada

Melilla.—Hay quien dice que la comunicación entre el campamento español y la segunda caseta está cortada.

A Málaga

Barcelona.—Ha sido enviado á Málaga el vapor-correo de la Trasatlántica «Isa de Luzón» para el embarque de tropas.

Incorporación

Barcelona.—Se ha dado orden para que se proceda á la incorporación de soldados en los regimientos de Vergara y Alcantara.

En Ceuta y Tetuán

Melilla.—En Ceuta reina tranquilidad completa.

Siguen llegando á Tetuán centenares de kabileños procedentes de Argelia. Marchan enseguida para el Rif.

Las kábilas cercanas

Melilla.—Telegramas oficiales recibidos á última hora, dicen, que las kábilas de los alrededores de Melilla se han declarado hostiles á España.

Hasta ahora nos eran fieles pero después de los ataques de ayer noche se han puesto al lado de los rebeldes.

Esto agrava la situación.

Ansiedad en Melilla

Melilla.—Las familias de los jefes y oficiales que están en el campo, pasan la noche en los balcones esperando noticias sobre lo que ocurre.

En las azoteas de las casas y pabellones se distinguen también muchas personas que observan si pasa algo en el campamento.

¿Ataque á Alhucemas?

Melilla.—Noticias oficiales comunican que es inminente el ataque á Alhucemas por las fuerzas rebeldes.

A Melilla

Barcelona.—Afirmase que en breve partirán de Barcelona para Melilla un Regimiento de caballería, algunas baterías de tiro rápido y mucho material de campaña.

Artillería

La Coruña.—Créese que el tercer regimiento de Artillería de montaña de guarnición en la Coruña, marchará á Melilla.

Abb-el-Azzis

Tánger.—El exsultán Abd-el-Azzis muéstrase satisfecho y confía en recuperar el trono que le arrebató Muley Hafid.

Cotizando municiones

Melilla.—Entre los riffeños, se cotizan á precios altos las municiones. El paquete de municiones para remington se paga á 3'50 pesetas y á 5 el de mavs. ser.

Situación del enemigo

Melilla.—La harca continúa ocupando las mismas posiciones que tenía después de la batalla librada el domingo.

Con motivo de los últimos sucesos, hoy han entrado muy pocos moros en la plaza.

El enemigo sin abandonar sus posiciones se ha corrido hacia el Hipódromo, lugar en donde se han verificado los sangrientos hechos de que ayer se cuenta.

Inquiriendo noticias

Madrid.—Las redacciones de los periódicos se encuentran concurrencias de familias de los soldados que combaten en Melilla, pidiendo con ansiedad detalles de los combates y los nombres de los muertos y heridos.

La opinión muéstrase penosamente impresionada.

Contra la guerra

Barcelona.—Continúa la campaña de los elementos radicales contra la guerra y el envío de tropas á Marruecos.

Se ha denunciado nuevamente á «El Progreso».

Menudean los incidentes desagradables. La policía hace muchas detenciones y registros domiciliarios.

Más artillería al Atalayón

Melilla.—En previsión de que los moros intenten un nuevo ataque se han enviado á las posiciones del Atalayón más fuerzas de artillería.

Nuevos créditos

Madrid.—Se confirma que el ministro de la Guerra ha solicitado nuevos créditos para la campaña.

Le serán concedidos. Parece ser que se acordó así en el Consejo de ayer.

Más detalles del combate de ayer

Melilla.—El combate de que ayer se cuenta fué horroroso y el número de bajas por ambos bandos grande.

Aún no se pueden calcular y los partes oficiales nada dicen aún.

Reflector inservible

El reflector funcionó, tratando de iluminar el campo enemigo, pero no sirvió.

El armamento del enemigo

El enemigo que ocupaba magníficas posiciones, disparaba con armamento moderno en cuyo manejo está muy diestro.

Muchas de las balas llegadas á nuestro campo eran de matüser.

Más contrabando

Se asegura que constantemente reciben armas y municiones de contrabando.

Nuestros barcos siguen ejerciendo gran vigilancia.

Cesa el combate

Hasta ayer tarde duró el combate durante el cual se calculan que se hicieron unos 160.000 disparos.

Fué preciso dar varios ataques á la bayoneta para poder repeler la avalancha mora.

Los riffeños luchaban con denuedo lanzando gritos ensordecedores.

Lo que se cree

Se cree que los moros deben haber arrastrado los cadáveres de más soldados españoles.

Hasta ahora se calcula en 15 el número de nuestros muertos.

Fuerzas al Hipódromo

Ayer tarde se reforzó la guarnición del Hipódromo en evitación de nuevos ataques de los moros.

Soldados sumariados

Melilla.—El juez militar de la plaza tomó declaración á un cabo y nueve soldados de los que al partir de Barcelona profirieron gritos contra la guerra.

Se les forma sumaria. Para evitar la repetición de hechos de esta índole se les juzgará severamente.

Conferencia extraordinaria

Las partes oficiales del combate último

Madrid.—Esta tarde se nos ha facilitado en el Ministerio de la Guerra los partes oficiales recibidos por el ministro, del general Real en los cuales dá cuenta minuciosa del resultado de los últimos combates de que ya di noticias ayer en la conferencia extraordinaria.

Columna á Sidi-Musa

El general Real comunica que el día 21 había organizado una columna con objeto de reforzar nuestras posiciones de Sidi-Musa.

Esta columna se constituyó con fuerzas de la plaza y además llevaba la misión de conducir municiones á nuestros soldados de Sidi-Musa y facilitar la evacuación de los muertos y heridos que en dicha posición habían.

En combinación

Para evitar ningún ataque esta columna de que habla el general Real en su parte oficial, operaba en combinación con otra que mandada por el general Marina salió á las posiciones más avanzadas.

La columna de Cabrera

La columna de Cabrera salió también para llevar raciones y municiones á las posiciones de Pedreira y traer á la plaza las bajas que allí existían.

No llegó á su destino

Esta columna no tuvo necesidad de llegar á su destino, dice el general Real, pues yo apoyé las avanzadas, secundado bravamente por mis fuerzas, y la mandé retirar en vista de que era innecesario.

Luego

Después ha seguido su marcha y se encuentra en el Hipódromo.

En Melilla

El general Real dice al Gobierno que él continuará en Melilla resolviendo los más urgentes asuntos relacionados con la campaña.

Parte oficial del general Marina

El general Marina también ha telegrafado extensamente al señor ministro de la

Guerra dándole cuenta de los últimos hechos de armas.

Las bajas

Según el parte oficial del general Marina hasta ahora solamente se conocen las siguientes bajas:

Un capitán y ocho soldados muertos y un oficial y quince soldados heridos, algunos de gravedad.

En la segunda caseta del ferrocarril.—El número de bajas

En la segunda caseta del ferrocarril en construcción que según nos dijo el telégrafo fué donde más encarnizada resultó la lucha, es mayor el número de bajas según las noticias oficiales dadas por el general Marina.

Resultaron veintitres muertos y dos oficiales y treinta y cinco soldados heridos. Además recibieron varias importantes contusiones un jefe y varios soldados.

En Sidi-Musa

Según las mismas noticias oficiales de las que tomo esta información en la acción librada al mismo tiempo en Sidi-Musa resultaron un muerto, seis heridos y varios contusos todos pertenecientes á las clases de tropa.

Avanzadas ganadas

Hemos ganado las avanzadas, según el telegrama oficial, después de cruel combate que ocasionó treinta bajas.

Las bajas de los moros

Las bajas de los riffeños no se pueden apreciar aún, aunque calcula el general Marina que debieron ser enormes.

En Sidi-Musa

En una trinchera de nuestras posiciones de Sidi-Musa dejaron los enemigos seis cadáveres.

En los alrededores

En los alrededores de nuestro campamento han sido hallados catorce moros muertos más.

Heridos y muertos que se llevan

Además los kabileños se apresuraron á llevarse en su huida á multitud de guerreros heridos y al cesar el combate se recogieron catorce cadáveres más.

Entierros de hoy

Esta mañana los moros leales que han entrado en la plaza han manifestado que nuestros enemigos han dado sepultura á veintiocho riffeños que fueron muertos por nuestras tropas en los últimos combates.

La noche última

Melilla.—Durante la última noche no ha habido agresión alguna.

En las estribaciones del Garugú han luído las hogueras como siempre.

El día de hoy

El general Marina telegrafía hace un momento dando cuenta de que el día de hoy transcurre sin novedad.

Dice que el espíritu de las tropas es excelente y que se halla preparado para cualquier nueva agresión.

Los riffeños se preparan

Un moro llegado hoy á Melilla ha dicho que los riffeños tratan de rehacer sus fuerzas para seguir la lucha.

Se hallan esperando refuerzos de otras kábilas.

Partida de nuevas tropas

Madrid.—Esta mañana á las once y media ha partido de esta Corte el batallón de cazadores de Madrid.

Incidentes.—Policía

Se han producido pequeños incidentes sin importancia que la policía ha solucionado prontamente.

Gentío.—Gran despedida.—Votores

Una enorme muchedumbre ha ido á la estación del Mediodía á despedir á los expedicionarios.

Los alrededores de dicha estación estaban imponentes.

Al llegar los soldados se les ha hecho una ensordecedora ovación dándose innumerables vivas á España y al Ejército.

Los que se quedan

Las familias de los soldados que ha marchado hoy para embarcar para Melilla han ofrecido el cuadro que es de suponer llorando junto á sus parientes.

Muchas mujeres han sufrido síncope.

Exceso de precauciones

Las autoridades han adoptado excesivas precauciones haciendo un alarde de fuerza que ha sido muy censurado.

Multitud de guardia civil y agentes de cuerpo de Seguridad casi cubrían la caseta por donde los soldados iban á la estación.

Funerales por D. Carlos

Madrid.—En la iglesia de Corbeso se han celebrado los funerales por D. Carlos anunciados.

El cadáver del pretendiente se trasladará á Trieste en seguida.

DIARIO DE ALICANTE

publicará cuantos trabajos solicite la Dirección y de ellos serán responsables sus autores.

Todos cuantos se nos remitan serán examinados por el Consejo de Redacción cual juzgará si son dignos de publicarse.

En todo caso no se devuelven los originales.

Tip. «Progreso», Castañes, 44.—Alicante.

ANUNCIOS RECOMENDADOS

Las únicas aguas de todo el valle Vichy, que los médicos del mundo entero reconocen no se descomponen embotelladas; son las de las fuentes frías (12) de Saint-Louis, que curan de verdad el Estómago, Hígado, Intestinos y Diabetes.

Coches para los baños de Busot.—En la posada de la Balsa y Restaurant Samper. SALIDA de Alicante á las dos de la tarde. SALIDA de los baños á las siete de la mañana. Se dispone de carros para equipajes.

DEPILATORIO VENUS, es el mejor preparado para destruir el vello; y para colorar las cejas y dar vigor al cabello nada mejor que el AGUA REAL

“La Praviana,” El mejor y tónico del mundo premiado en la exposición de París de 1908.—Depósito: Café del Comercio.

Esquelas de defunción para su inserción en este periódico, se admiten hasta las tres de la tarde.

Sirvientes y amas de cría, hallarán una fácil y segura colocación anunciándose en este periódico.

Academia de matemáticas.—Preparación para carreras especiales.—Repaso de las asignaturas del bachillerato.—Pérez Medina y Plaza de Isabel II.

PASTOR ODONTÓLOGO Princesa, 6, pral.—ALICANTE

La Peninsular Fábrica de bombones y caramelos de Carmelo Establier.—Pérez Medina y Plaza de Isabel II.

Veraneo en San Vicente Se venden dos casas situadas en el centro de la calle Mayor de dicho pueblo. Dirección, en nuestra Redacción.

DISPONIBLE

Bambú El mejor papel de fumar.

FARMACIA de la Viuda del doctor J. Soler Sánchez Regentada por su hijo Agatángelo La más antigua en esta capital. Pura en sus medicamentos y escrupulosidad en su elaboración. Plaza San Cristóbal, 12.—Alicante

ELOISA IRURZUN Profesora en Partos, de San Carlos de Madrid. Princesa 32, Entresuelo.

Compra y venta de fincas

rústicas, urbanas, solares y administraciones de casas. Diríjanse á D. José Viudes, Alfonso el Sabio, 14, 2.º, de 2 á 6 de la tarde.

Ventas Una casa con dos fachadas, piso bajo y principal, que renta 360 pesetas anuales, por 3.750 pesetas. Otra de un piso y gran corral, propia para jardín, por 1.500 id. Solar con dos paredes y aljibe antiguo, todo aprovechable, 600 id. Terrenos para edificar, cercanos á la Fábrica de tabacos, á 3 pesetas metro cuadrado. Comodidad y beneficio para compradores y propietarios, facilitándose operaciones.

J. ACEVEDO Nueva sombrerería —Princesa, 12.—Alicante—

Este bien montado establecimiento ofrece al público en general un inmenso surtido en sombreros y gorras para caballeros y niños. Selecto surtido para la presente TEMPORADA DE VERANO en sombreros de PAJA y TELA como también de FIELTRO GRISES y BLANCOS para caballeros y niños. Grandes novedades en sombreros de Jipiapa, Panamá, Italia, Palmas, Juncos, Manila, Rotin y Napolitanos. Últimas creaciones de la moda en GORRAS para caballeros, niños y señoritas. Últimos modelos en sombreros ingleses marca CHRYSTIS.—Gran surtido en sombreros sevillanos y cordobeses última novedad.—Precio fijo.

Imprenta En la de este periódico se hacen con prontitud y economía cuantos trabajos se deseen.—Castaños 44, Tipografía «Progreso».

Ama de cría Leche de 20 días. Se ofrece para casa de los padres. Razón calle de la Huerta número 42.

Vino Vanádico preparado por J. Soler López, catedrático. Poderoso oxidante, acelerador de las funciones digestivas, tónico y antineurasténico.—Farmacia, Plaza Isabel II, 20, Alicante.

Papelería COSTA: Sagasta, 28 La más surtida de Alicante.

Planos, pianolas y gramófonos —ALQUILERES— Plaza del Teatro, 4.—Alicante Erard, Gaveau y todas marcas renombradas del país y extranjero. Gramófonos y Discos.—Pianos de cola y de manubrio.—Armoniums y Organos.—Móviles: aparato para tocar el piano sin saber música. Banquetes fundas, cubrevelados, aisladores, músicos, taburetes, candelabros, azas, ruedas para los pianos, bujías eléctricas, cajas para embalar pianos, candelabros luz eléctrica última novedad. Alquileres.—P. del Teatro, 4, Alicante

Disponible

Veraneo en San Vicente Se vende la casa núm. 31 de la calle de la Venta, distan unos 50 metros del tranvía. Darán razón en el núm. 2 de la misma calle.

MAQUINA DE ESCRIBIR UNDERWOOD Fieltros y telas de goma para copiar cómodamente GUILLERMO TRUÑIQUE Barcelona

DARÁ RAZÓN: ENRIQUE RAMO Sagasta, 21 principal

Espectáculos

Cine-Sport.—Función por secciones para hoy.—A las 8, 1 reja.—A las 9, Los demonios del cuerpo.—A las 10, La ópera amarga.—A las 11, Los todayos. En todas las secciones se exhibirá un bonito programa cinematográfico. Teatro de Verano.—Función por secciones para hoy.—A las 7 y media, Alma de Dios.—A las 10, Las bribonas.—A las 11, El barbero de Sevilla.

Depilatorio Venus

Preparado por la casa J. Ll. Prunés MADRID Reconocido infalible para la destrucción rápida y segura del vello Precio 5 pesetas AGUA REAL Restablece los cabellos blancos a su color natural y primitivo. Se aplica cómodamente como Ronquina u otra agua de tocador. Precio 4 pesetas

LA CENTRAL ANUNCIADORA

Agencia general de publicidad Única agencia abierta hasta las once de la noche.—La que mayores descuentos hace Director: Sebastián Barreguero Sacristán. Anuncios directos para los transformadores de la Puerta del Sol y calles de Alcalá, Mayor y Preciados.—Anuncios de todas clases. Pídanse tarifas gratis — PUEBLA 5, MADRID — Esta Agencia tiene la representación en Madrid de DIARIO DE ALICANTE para el que admite anuncios y suscripciones.

Temporada oficial de baños EN EL BALNEARIO DE ARCHENA

Reconocido sin competencia para las enfermedades reumáticas, parálisis, herpéticas, de la piel y para eliminar el mercurio Los magníficos hoteles del balneario hoy se hallan completamente reformados, cuyos precios rigen desde cuatro pesetas, comprendido desayuno, almuerzo, comida y habitación con todo el servicio correspondiente. Los coches omnibus de los hoteles se hallan, en la estación a la llegada de todos los trenes. También existe buen surtido de particulares para quien desee solicitarlos con anticipación. Nota muy importante.—Con el fin de evitar gastos innecesarios y muchas molestias en su trayecto, todo bañista puede recibir gratuitamente prospectos, análisis de aguas, tarifa general de precios, el itinerario de viaje dirigiéndose al Sr. Irueta, BALNEARIO DE ARCHENA

LA CONSTANCIA

Hijos de José Rodes ALICANTE

Grandes talleres de Construcción y Fundición Prensas para vino y aceite. Bombas y norias de todos sistemas. Motores a Gasolina. Molinos harineros y acelleros. Timbres y moldes para hidráulicos, Transmisiones. Engranajes. Armaduras. Columnas. Accesorios para bodegas. Puertas aberturadas sistema Santamaría. Balconajes. Cañoneras y toda clase de piezas de ferro fundido. Estudios, proyectos y presupuestos * * * Maisonnave, 39 * * * Teléfono, 42. * * * SOLICITASE CATALOGO GRATIS

Agencia de transportes y carros de mudanzas DE Vicente Asensi Maruenda

Servicio especial y económico en traslados, embalajes de muebles y facturaciones por la vía férrea y marítima. Se facturan valores con garantía — Bailén, 12, bajo. — ALICANTE —

Ultramarinos y coloniales LA CERÁMICA ALICANTINA

El mejor establecimiento de comestibles de Alicante es el de Leopoldo Asensio Princesa, 10, y Triunfo 2 (frente al Pasaje de Américo) Por la mejorable calidad y variedad de géneros se vé constantemente favorecido por el público más selecto. Este Casa cuenta con un gran surtido en conservas y el legítimo bacalao de Escocia. Teléfono 112.—Servicio a domicilio.

DR. JUAN COGOLLOS Clínica especial de vías urinarias, cistoscopia, cateterismo ureteral. Casual y Genis 27.—Valencia

Coloniales y ultramarinos Expendiente de Especieros V. BERNACER Princesa, 32, (Esquina a Cruz de Malta) Comestibles de todas clases.—Armas de caza.—Cartuchos de todas clases y de efectos de caza

TALLER DE MÁRMOLES DE MARCIAL GIMENEZ Calle de Bailén, núm. 21.—ALICANTE

Se hacen toda clase de trabajos en mármoles del país y extranjeros; mármoles en colores y piedra franca. Precios sin competencia en tableraje para muebles, escaleras, fregaderos, chimeneas, pilas para baños, etc.; piedra aserrada para pavimentos. Especialidad en panteones y sarcófagos; lápidas grabadas y de relieve, para lo cual esta Casa cuenta con un catálogo en fotografía de cien modelos distintos. Sección artística Trabajos en escultura y talla, incrustaciones en nácar y marfil. Se facilitan planos y presupuestos para cualquiera clase de trabajos dentro del ramo a que esta Casa se dedica.

LA JAPONESA

Tiene el gusto de ofrecer a su numerosa clientela, las últimas novedades en alfileres nácar, hueso y maderas finas. Gran variación en sombrillas de adorno última novedad, para señoras y niñas. Lujoso surtido en bastones forma Golf, puños plata y maderas finas. Perfumería, Novedades, Efectos militares y Ornamentos de Iglesia Esta antigua casa cuenta con inteligentes operarios para toda clase de costuras y se telan sombrillas, paraguas y abanicos. Precios fijos * LA JAPONESA * Labradores, 7, Alicante

¿Queréis preservaros de las enfermedades que conocen por causa los microbios que se ingieren con el agua?

Comprad los Filtros PASTEUR.— De venta en casa de AGUSTÍN MORA Mayor, 39 y San Nicolás, 1. En donde encontraréis, además, artículos de Ferreteria, Quincalla, Batería de Cocina, Juguetes, Perfumería, Cepillos, Maletas, Plata Meneses, Artículos de piel, Metal blanco, CHANCLOS DE GOMA de las mejores Marcas a precios sumamente reducidos. LA BARCELONESA.— ALICANTE

La Austriaca

Fábrica de Casacas JUAN SANTAMARÍA Agua de Seltz preparada con el bicarbonato sódico y con agua perfectamente filtrada con el filtro Burón y Esterilizada con el filtro Pasteur. Agua de Mondariz artoial preparada con el agua de Seltz y los principios medicinales que contiene el agua Mondariz natural. Zaragoza, 1 y Liorna, 2.—Alicante SERVICIO A DOMICILIO

Diario de Alicante es el periódico de más escogida lectura, de mejor información y de mayor circulación de la provincia. Se pone a la venta el mismo día de su publicación en la capital, en los pueblos de la región. Publica el mismo día del sorteo La lista completa de la lotería Apartado en correos.—Teléfono núm. 175.—Redacción y Administración: Castaños, 44

PASTILLAS El remedio más racional para las enfermedades de las vías respiratorias es la acción antiséptica y balsámica que se obtiene al disolverse en la boca. Curan y evitan Tos, Catarros, Asma, Bronquitis, Ronquera, etc. MORELLÓ No contienen ningún calmante narcótico.—No contienen ningún calmante anestésico. Están exentas de peligro aun para los niños y ancianos.—Veinte años de éxito creciente en su mejor garantía. — Se hallan en todas las farmacias —

¡¡OJO!! Curarán en pocos días todas las enfermedades humorales, cualquiera que sea su procedencia, tomando EL MEJOR DEPURATIVO DE LA SANGRE JARABE VERDÚ DEMULCENTE Llagas en las piernas, herpes, afeciones de garganta, rubeola, dolor en los huesos, exomas, manchas, escrófulas, granos, caspa, etc. (Curación externa) Pomada curativa VERDÚ Varías enfermedades médicas las prescriben con preferencia a otros similares por obtener mejores resultados. De venta: En las principales farmacias y droguerías MADRID: Dr. Gayoso. Arenal 2. Borrell Hnos. Puerta del Sol 3. SEVILLA: Farmacia del Globo. Tetuan 24. Giménez Urbano. Campana 20. MALAGA: Enrique Haza. Plaza Larjos 4. Pérez Guzmán. Marqués Larios 8. VALENCIA: Hijos de Blas. Puerta Mercaderes 70. Vda. Greus. Plaza Sta. Catalina 4. López Moreno. San Vicente 17. ZARAGOZA: Farmacia del Pilar Alfonso 40. VIGO: Fernández Casas. Joaquín Yañez 5. ALICANTE: Juan Aznar. Plaza Isabel II 18. Dr. Aguiló. Mayor 51. PARA INSTRUCCIONES AL AUTOR: ESCUDILLERS, 22. BARCELONA.